Son Em. le cardinal Vaughan, accompagné de Mgr Stonor, archevêque de Trébizonde, a tenu à bénir lui-même une œuvre appelée à rendre de si précieux services. Au premier rang de l'assistance on remarquait l'ambassadeur de France et son fils, M. Henri Cambon, M. Geoffray, ministre plénipotentiaire, et madame Geoffray, M. Lequeux, consul général, et tout le personnel de l'ambassade.

Canada. — Tous les évêques du Canada ont été informés par une lettre du cardinal préfet de la propagande, en date du 20 août de l'établissement d'une délégation apostolique permanente au Canada.

Mgr Diomède Falconio, archevêque d'Acerenza et Matera, en Italie, est le premier titulaire de ce poste important.

OBITUAIRE

En France, Mgr Taurin Cahagne, capucin, évêque titulaire d'Andronyte, vicaire apostolique des Gallas en Abyssinie; Mgr Taurin Cahagne est décédé au couvent des capucins à Carcasson où il était de passage; il était âgé de 75 ans.

- Mgr Billère, évêque de Tarbes, décédé en cette ville.

BIBLIOGRAPHIE

Actes Episcopaux

SAINT-HYACINTHE, 24 août. - Circulaire au clergé.

- 10 Développement du culte du Sacré-Cœur de Jésus.
- 20 Matière des cierges.
- 30 Lettre de la S. C. des Rites sur le développement à donner au culte du Sacré-Cœur de Jésus.
- SHERBROOKE, 30 acût. Lettre pastorale promulguant l'encyclique Annum sacrum de Sa Sainteteté Léon XIII, sur la consécration du genre humain au Sacré-Cœur.